



本田あきこ中央後援会 第2回役員会が開催される

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

5月の連休明けより、大阪及び近畿ブロックの支部訪問活動を続けております。訪問活動にご協力いただいている多くの皆様に、改めまして御礼を申し上げます。おかげさまで、元気に活動させていただいております。

さて、5月17日（木）16時より、本田あきこ中央後援会役員会が東京四谷の主婦会館会議室で開催されました。昨年10月に続いての第2回目の会合です。

山本会長のご挨拶に続いて、私の挨拶の時間をいただきました。3月末で、全都道府県にお邪魔しての挨拶の旅が終わり、現在は支部訪問活動を行っていること、薬局のみならず、卸業、製薬企業、病院等も訪問させていただいていること、多くの薬剤師の皆さんから意見をお聞きし、自分の政策を磨いていきたいことなどを話させていただきました。

続いて、中央後援会の副会長をお願いしている、日本病院薬剤師連盟の木平健治会長、日本女性薬剤師会の近藤由利子会長から、激励のお言葉をいただきました。

活動報告では、担当役員より資料を用いて、役員の変更、昨年10月以降の主な活動内容、後援会活動のスケジュール、広報資材、支援団体について説明され、岩本幹事長からは、10万人の紹介者が、70万人の名簿を収集し、そして30万人の真の理解者を得るという、10・70・30（イチマル、ナナマル、サンマル）活動を展開することが説明され、その後、活発な意見交換が行われました。

すべての参加者が、私のイメージカラーであるオレンジ色のベストを着用していただき、大変盛り上がった会合となりました。ありがとうございました。



- 1 本田あきこのホームページを開設しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

